# Estals36

# **Titulares**

21 de mayo del 2019



## **PRENSA LOCAL**

# El Sol de Zacatecas | EL SOL DE ZACATECAS

Aunque falta egislar sobre el polémico tema... Sí investiga la FGJE caso de pederastia. De resultar culpable, el Código Penal marca de uno a tres años de cárce: Francisco Murillo.

# **Imagen**

## **IMAGEN**

Investiga la Fiscalía a sacerdote por abuso. La Fiscalía de Justicia de Zacatecas confirmó que desde el pasado 21 de marzo se inició una averiguación en contra de un sacerdote local acusado por abusar sexualmente de un menor; el Obispo Sigifredo Noriega reconoció que existen señalamientos en contra de integrantes de la iglesia católica en el estado.

# Página 24

# | PÁGINA 24

La Falta de Información Genera Oposición: Benjamín Miranda. Los Asociados a la Organización Comal Respaldan Proyecto Milpillas. Miembros de la asociación civil Comunidades por el Agua y la Libertad (Comal), presidida por Benjamín Miranda González, fijaron postura a favor sobre el proyecto de la presa Milpillas, aunque pidieron a las autoridades que informen respecto a esta obra que consideraron, beneficiará a los pueblos de la entidad zacatecana.

## | LA JORNADA ZACATECAS

Obispo reconoce que si tienen registrados abusos contra menores. CDHEZ atenderá casos de pederastia ocurridos en la Diócesis de Zacatecas. Como sacerdotes no son funcionarios públicos, gozan de relativa impunidad. Los afectados pueden tener un acompañamiento jurídico y psicologico. Afirman que no han recibido quejas relacionadas con "actos de violencia contra menores". Fiscalía tiene una carpeta por el delito de abusosexual que asemeja al de pederastia.

# EL DIARIONTR

Zacatecas, de los más opacos en justicia. De acuerdo con el Ranking de Opacidad de (In) Justicia Abierta, Zacatecas es uno de los estados con peor calificación con sólo 10 por ciento de cumplimiento en las solicitudes de acceso a la información realizadas al Poder Judicial.

### PRENSA NACIONAL



# I REFORMA

Incluye a sólo 6% el Hoy No Circula. Mientras en 1989 el HNC servía para sacar de circulación cada día laboral al 20% del parque vehicular, hoy sólo aplica para el 6% de autos.





# **| LA JORNADA**

Fox, Calderón y Peña los otorgaron; huachicol de cuello blanco: AMLO. Condonó el fisco \$400 mil millones en impuestos a ricos. Del monto, 54% se concentró en 108 personajes del sector privado. El mandatario firma decreto para poner fin a esas prácticas abusivas. SAT: resultaron beneficiados alrededor de 153 mil contribuyentes. El detalle de esa información será entregada al Inai y al Poder Judicial.



Le pegan a las tecnologías, hasta nuevo aviso. Congea el gobierno compra de software. Es uno de los rubros más castigados por la polñitica de austeridad del nuevo gobierno.



# I EL UNIVERSAL

Crecen deudas impagables a Hacienda. Contribuyentes acumulan un saldo de 774 mmdp este año; la mayor parte de morosos son empresas, afirma secretaría.



Corrupción hasta en los proyectos de energías limpias. La Sener detecta irregularidades en el Fondo que manejó \$9 mil millones de 2008 a 2018 para 46 proyectos w Predominan disparidad entre el monto recibido y la obra registrada, sobreprecios, planes inconclusos y alterados, así como falta de trasparencia. En el presupuesto 2019 se asignaron \$500 millones al área, sin definir si irán o no a 23 proyectos pendientes.



Presidente pone fin a privilegios fiscales; más de 153 mil contribuyentes dejaron de pagar. En 12 años fueron condonados 400 mil mdp, 54% de lo dispensado se concentró en 108 contribuyentes.

## | MILENIO DIARIO

Congela Hacienda 794 mdp de 26 instituciones de salud. Austeridad. También ordena reducir 30% los gastos operativos y 50% los personales; el líder del sindicato del ISSSTE advierte que los recortes presupuestales ponen en peligro la vida de los derechohabientes.



## | LA RAZÓN DE MÉXICO

Hay preferencia en búsqueda de los 43 y "olvidan a otros", afirman colectivos. Piden apoyos para seguir con rastreo; aseguran que por compromiso con CIDH en caso Ayotzinapa, genera mayor interés en autoridades; Osc aseguran que a ellos les niegan facilidades; sin recursos han devuelto cuerpos a sus familias, dicen.





Lanzan plan de desarrollo para México y países de Centroamérica. El Gobierno de México anunció que, para realizar el plan de desarrollo en la región, se necesitará una inversión de 10 mil mdd anuales que tendrán que recaudar entre los países involucrados.



Con EPN y FCH, indulto fiscal de 400,000 mdp. Beneficiaron a 153,000 contribuyentes. AMLO firmó un decreto donde renuncia a la facultad de exentar de obligaciones fiscales.

